
 北区立浮間中学校 

  学校だより 

◆生徒総会 １１月２１日（火） ６校時 

 ２学期からは、２年生が学校生活の主役となってきます。生徒会長も委員会の委員長も２年生

が担当します。３年生が受け継いできた生徒会活動をさらに良い方向に導いてくれることを期

待しています。 

 今回の生徒総会では、各委員長からの活動方針を発表した後に、特別議案として「校則の見直

し」が提案されました。生徒たちで考え、決めた校則です。しっかりと守り、楽しい学校生活を

送ってください。 
 

１ 
靴下は、白、黒、紺色でくるぶしが隠れるものを着用する。ワンポイント可、ライン

入りは不可。ただし、儀式的行事の際は白色を着用する。 

２ 
冬服、夏服を問わずセーター類を着用しての登校を可とするが、冬服を着用せずにコ

ートを着ることはしない。 

３ 

一日の最後の授業が体育の場合は、体育着で下校してもよい。標準服に着替えたい場

合は、終学活・掃除終了後に更衣室で着替えてもよい。その際は、下校時刻を守る。

（放課後、先生たちの会議等がある場合は不可） 

４ 

【ツーブロックの文言を削除】 

眉毛や生え際など特異な剃り方や、モヒカンやラインなどの奇抜な髪型、過激な髪型

は禁止とする。 

５ 頭髪は、現在の男子・女子という分け方をやめ、短髪・長髪にする。 
 
 翌日から、早速セーター姿で登校する生徒がいました。学校評議員会で話題となり、「生徒が

決めた校則を早速実行している姿がさわやかでした。」というご意見をいただきました。 

 今回は、服装や頭髪のことが中心となりましたが、校則は、毎年見直していき、より良い学校

生活が送れるように、生徒会役員や中央委員会で考えていってください。 

 私は、詰め襟とセーラー服の見直しや上履きの廃止等、生徒だけではなく、保護者や地域の皆

様と話し合いたいと考えています。 

◆特別支援学級合同スポーツ交流大会 １２月７日（木） 滝野川体育館 

 大会前の練習の成果が現れたスポーツ交流大会（バレーボール）となりました。どの試合も接

戦で、どちらが勝ってもおかしくない試合ばかりでした。特に最終試合は、コートの横に生徒全

員が集まり、大応援団を結成しました。先取点を取り、前半はリードする場面がありましたが、

惜しくも敗退してしまいました。試合時間が３分だったら勝っていたような気がします。 

 他の学校の先生か

らは、「浮間中の団結

力はスゴイね。」と褒

め て い た だ き ま し

た。６組の生徒がま

た成長した行事とな

りました。 
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◆北区立中学校生徒海外派遣報告 １１月７日（火）～１７日（金） 

 11 月 7 日（火）から 11 月 17 日（金）まで北区中学校生徒海外派遣でアメリカのサンフランシスコの

セブンヒルズスクールとの交流に行ってきました。北区では昭和６３年より海外派遣交流事業を開始し、

今年度は 22 回目を迎えます。新型コロナウイルスの影響により 3 年間、現地に行っての交流は中止とな

っていました。今回は久しぶりに現地での交流活動を行うことができました。 

 8 月から交流活動に向けて、7 回の事前研修では、6 つのグループに分かれ、授業の準備や英語の研修を

積み重ねてきました。浮間中からは 4 人の生徒が参加しました。 

 

 【出発の日】出発式では一人一人が期待にあふれた表情で、成田空   

港を出発しました。 

 【１日目】サンフランシスコの市内視察を行いました。日本と違う町並 

み、車道も右側通行、植物のサイズなど文化や自然環境の違い 

に 1 日目から驚きの連続でした。 

【２日目】セブンヒルズスクールでホストファミリーと対面式。初対面 

とは思えない位の歓迎でした。 

【３日目】学校での生活が始まり、ホストファミリーの送迎での登下校 

となっていました。 

         グループによっては 1 日目から授業を行いました。緊張しな 

がらでしたが、交流先の生徒は、準備してきた授業に興味津々 

で参加してくれ、みんなで盛り上がった時間を過ごすことができ 

ました。 

 【４日目～】ホストファミリーとの親交もどんどん深まるとともに、学校の

中では英語で自然と会話できるまで上達しているのに引率教

員が驚かされました。 

 【８日目】学校での生活最終日。お互いあっという間に時間が過ぎ、帰りた   

くないとの声が多く聞こえてきました。それだけ充実した時間を 

過ごすことができました。 

 【９日目】帰国する早朝。ホストファミリーと集合場所まで一緒に来ました。

これまで一緒に過ごし、お互いに理解し合えた時期に、帰国とな

り涙・涙のお別れでした。 

 【帰国の日】帰国式では、10 日前と比べると成長を感じられる表情で頼も 

しさを感じました。 

 

現在は 3 月 9 日（土）に実施される「成果報告会」に向けて事後研修を行っています。一人一人が体験

した学校・家庭での生活、自然や文化、風俗や習慣について各学校で伝えていき、国際理解を深めていけ

ればと考えています。 

◆編集後悔  

・海外派遣報告は、引率した山根副校長に書いてもらいました。 

・12 月 9 日（土）に、新入生保護者説明会を開催しました。令和 6 年度の新入生は、165 名 

5 学級を予定しています。特別支援学級の新入生は、10 名です。 


